

Autor: DICZ, 02.12.2015

Zum siebten Mal topp

REGION: Das Erfolgsduo ist zum siebten Mal topp: Im Radball hat sich der 1. RMC Reutlingen 1 erneut die Bezirksmeisterschaft geholt. Barth/Wischett jubelten.

Unter fünf Mannschaften war der 1. RMC Reutlingen bei den Bezirksmeisterschaften 2015 in Tübingen-Derendingen mit drei, der RV Derendingen mit zwei Teams vertreten. Das Duo Reutlingen 1 holte sich den Titel zum siebten Mal in Folge.

Bei den in der Derendinger Ludwig-Krapf-Turnhalle ausgetragenen Radball-Bezirksmeisterschaften 2015 konnte der 1. RMC Reutlingen mit drei Mannschaften antreten. Mit seiner in der Landesliga beheimateten Mannschaft Thomas Barth mit Volker Wischett, die in der Bezirksklasse beheimateten Thomas Mangold mit dem Bad Uracher Jörg Scheika sowie Matthias Veith mit dem Metzinger Wolfgang Lung. Dem langjährig eingespielten Duo Barth/Wischett gelang es, ihre Vereinskameraden ebenso wie die beiden Mannschaften des TV Derendingen 1 (Landesliga) und TV Derendingen 2 (Bezirksliga) in die Schranken zu weisen und sich damit den begehrten Titel zum siebten Mal in Folge zu holen.

Nachdem Jeder gegen Jeden gespielt hatte und Thomas Barth/Volker Wischett gegen ihre Vereinskameraden, Thomas Mangold/Jörg Scheika, einen hart umkämpften 6:3-Sieg eingefahren hatten, standen der Radball-Bezirksmeister 2015 und die dahinter Platzierten fest: Barth/Wischett siegten vor Vizemeister Mangold/Scheika, Derendingen 1, Veith/Lung und Derendingen 2.

URL: <http://www.swp.de/3565461>

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm